

Danksagung!

Herzlich danken möchten wir allen Verwandten,  
Freunden, Bekannten und Nachbarn, die unserem  
lieben Vater

# Friedrich Seethaler

die letzte Ehre erwiesen haben.

Dank auch für die schönen Blumen, die  
Zuwendungen für späteren Grabschmuck und die  
Anteilnahme durch Wort und Schrift.

Ganz besonders danken möchten wir:  
Herrn Pfarrer Morgen für seine tröstenden Worte und  
dem Trompeter für die feierliche Umrahmung  
der Trauerfeier.

**Im Namen aller Angehörigen  
Monika Seethaler**

Weißbach/Wegberg, im März 2017